

Ressort: Entertainment

Jennifer Aniston hat noch kein Hochzeitskleid

Los Angeles, 18.04.2013, 08:27 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Jennifer Aniston hat sich bis jetzt noch kein Kleid für ihre bevorstehende Hochzeit ausgesucht. Auf der Premiere ihres neuen Films "Call me crazy" verriet Aniston gegenüber "E!News", dass sie noch kein Kleid habe und das die Hochzeitsplanung sie "verrückt mache", weil die Schauspielerin noch so viel zu tun habe.

Die 44-Jährige sei zudem so beschäftigt mit ihrem neuen Film gewesen, dass sie die Suche nach einem gemeinsamen neuen Haus komplett in die Hände ihres Verlobten, Justin Theroux, gelegt habe. Um den Stress bewältigen zu können, übe der Hollywood-Star eine asiatische Heilpraxis aus, die die Durchblutung anregen und die Nerven beruhigen soll. Die Hochzeit von Aniston und Theroux wird für den Mai erwartet.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-12117/jennifer-aniston-hat-noch-kein-hochzeitskleid.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619